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フクロウの親子／撮影場所：佐倉城址公園 

写真を選んだ理由 

「フクロウ」の名称が「不苦労」または 

「福老」に通じるため、縁起物とされて 

いることから,年の初めの新年に相応し 

いのではないでしょうか 

写真提供 ： 田原 巌 会員（中央小地区） 

 

                   公益社団法人四街道市シルバー人材センター 

                   会長 斉藤 勝璋 

 

         新年おめでとうございます。 

           皆様には、健やかに平成２８年 

           の初春を迎えたことと、お喜び 

            申し上げます。普段は、昨日 

            と今日の間に然したる違い 

                        を感じませんが、流石に正月 

                      ばかりは、身が引き締まる思い 

                     がいたします。当センターが創 

                   立３０年目にあたる今年は、特に 

その思いを強くいたします。シルバー事業は、全国的に 

見ますと、契約高、会員数において減少傾向にあります 

が、当センターは、着実な発展を遂げてきています。即 

ち、受注件数は、５年前の３千５百余件から、現在は、 

４千件を超え、契約高も２億円から２億４千万円の伸び 

を示しております。また、会員数においては、一時６百 

名の大台を割りましたが、現在、この大台を回復すると 

ころまで来ております。今、シルバー人材センターには、 

会員の拡大はもとよりですが、事業の拡大、多様化が求 

められております。今年は、この命題に真剣にチャレン 

 

ジする年になろうかと思います。既に国策に従い、企業 

の人材不足分野における人材確保等を図るため、派遣事 

業への参入を進めております。また、介護保険法の改正 

により、実施主体が、国から市区町村に移り、介護予防・ 

日常生活支援総合事業として、平成２９年度より正式に 

スタートします。両事業共、将来的にはシルバー人材セ 

ンターの基幹事業になるであろうといわれております 

ので、みなさんも重大な関心を持っていただきたいと思 

います。冒頭申し上げましたように、今年の１０月で当 

センターが創立３０年を迎えます。３０年という年月を 

着実に歩んでこられたのは、市当局や関係各位の絶大な 

る支援があったからこそであり、派手な式典行事はでき 

ませんが、この際、こうした方々への感謝の意を表した 

集いを開催したいと計画しております。みなさんのお知 

恵をお貸しください。時代の変化は急速に進みつつあり 

ます。当センターもこれに遅れをとることなく、新しい 

試みを勇敢に実行して、今年を意義ある年にいたしたい 

と切望しております。みなさんにとっても、素晴らしい 

年になることを祈っております。 



四街道市長の新年のご挨拶 

年男・年女の 今年の抱負 
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明けましておめでとうございます。 

皆さまにおかれましては、輝かしい新年を健やか 

にお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。ま 

た、日頃より市政に対して多大なるご支援とご協 

力を賜り、厚く御礼を申し上げます。 

団塊世代の方が６５歳を迎えるなど、急激な高齢 

化が進んでいます。今まで培われた豊富な経験、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 青年老いて益々元気 

会員番号 １５３５  川瀬 冠児 

昭和１９年生まれ（栗山小地区） 

 

         六十五歳でシルバーの会員 

         になった。すぐに農園クラ 

         ブに入会。農作業は、初め 

ての経験であった。耕し、 

         種を蒔き、収穫する喜びは 

         新鮮かつ有意義に感じられ 

         た。退職して地域の多くの 

仲間と知り合い、再び共同作業をする事で活力 

も生まれた。在職中に修得した経験や知識に加 

えて、新しく得た知識や経験を活かし、明るく、 

楽しく、元気よくをモットーに、地域社会に溶 

け込んだシルバー会員として、行事に参加し、 

仕事にも励んでいきたい。 

 

技能や知識を次世代に伝え、社会に還元していく 

ことは、まちづくり、地域づくりにとって不可欠 

であります。 

このような社会環境の中、貴センターは就業を通 

じ、高齢者の健康維持や社会参加に寄与するとと 

もに、地域社会の活性化、福祉の向上にも貢献し 

ていただいているなど、地域にとってなくてはな 

らない存在として、着実に事業実績を上げられて 

います。 

これもひとえに会員皆様の長年の豊富な経験を 

精一杯活かそうという熱意と自己研鑽の賜物で 

あり、心から敬意を表するとともに大変心強く 

思っております。 

結びに、本年も皆様がご健勝で、なお一層ご活躍 

されることを祈念し、私の新年の挨拶とさせてい 

ただきます。 

 

四街道市長 佐渡 斉 

 

 

 年女の抱負 

会員番号 ２４９２  上田 捷子 

昭和１９年生まれ（八木原小地区） 

 

昭和５３年４月、私は千葉 

市内より千代田団地に越し 

て参りました。早いもので 

         今年は、７２才年女です。 

         先日、市シルバー人材セン 

ターに登録させて頂きまし 

た。私は庭に花や植木を植 

え育てるのが大好きで、花が咲き、大きく育っ 

た庭木を見るのが楽しみで、癒されます。大好 

きな花などの手入れをし、きれいな花を咲かせ 

皆様に楽しんで頂くのが、私の生き甲斐になる 

かと、加入いたしました。また、好きな歌を口 

ずさみながらの草むしりも楽しいですよ。お陰 

様で健康には恵まれております。残り少ない人 

生を、自分の出来る事を精一杯頑張ってみよう 

と思っています。また、新しいお友達も出来る 

でしょう。思い切り楽しみ頑張りたいと思って 

おります。今後共宜しくお願い申し上げます。 



会員の趣味紹介 
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趣味と経験を活かして 

楽しく社会貢献を 

会員番号 1468  坪井 鉄司 

（四街道小地区） 

 

私の趣味は、囲碁 5 段、麻 

雀初段、将棋初段、営業ハシ 

ゴ段です。70 歳過ぎてから 

社会への「報恩」を強く意識 

するようになりました。少な 

い能力（趣味）を活かして毎 

金・土は四街道公民館で幼少 

年対象「秀才塾」高齢者対象 

「認知症予防教室」を主宰しています。社会と 

の交わりから仕事を取って来てセンターの仕事 

にする、また会員就業のお世話、センター会員 

勧誘、客先の人員募集支援など。私にはそれが 

心身の健康になっているようです。趣味と経験 

が豊富な会員の皆さんならもっともっと素晴し 

い貢献ができると思います。 

 

 

 

私の趣味 

会員番号 2011  松岡 正三 

（大日小地区） 

 

私の趣味は詩吟で、始めてか 

ら、もう４０年近くになりま 

す。日常の生活の一環として 

定着しておりますが、漢詩を 

通じて作者の思いや、その作 

者の生涯を垣間見ることが 

出来、歴史を知る事にも役立 

っています。大きな声で発声 

することで、ストレスの解消にもなりますし、腹 

式呼吸により、内臓を刺激して新陳代謝を活発に 

し、健康維持にもつながります。そして、発表会 

後の懇親会が何より楽しいひと時となります。 

 

 

 

私の趣味 

会員番号 1580  五十嵐 文二 

（大日小地区） 

 

生涯学習のボランティア組 

織が３年前、「６０歳からの 

ハーモニカ勉強会」を立ち上 

げた。それに参加した。１４ 

名で、練習はスタートしまし 

た。若いときハーモニカを吹 

いた方はいますが、全くの初 

心者です。３年が過ぎ、演奏 

技術が向上し、「四街道公民館まつり」や「老人 

福祉施設」への慰問演奏活動ができるようにレ 

ベルアップしました。ハーモニカの練習をした 

日はよく眠れ、腹筋を使うので健康にいいです 

よ！ 

 

 

私の趣味 

会員番号 1848  田原 巌 

（中央小地区） 

 

私の趣味は野鳥の撮影です。 

７年前までは健康のために 

と思い毎日のように手繰川 

周辺を散歩することが日課 

でした。あるとき近所の人 

から手繰川にはカワセミが 

いるよと言われたが、その時 

はどのような鳥かも知りま 

せんでした。何と瑠璃色をしたその美しさに一辺 

に惹かれて野鳥撮影にのめり込んで行きました。 

手繰川で私と同じようにカワセミを撮っている 

人達と、写真展でもやろうということになり 10 

人で「四街道写真倶楽部」を結成し毎年写真展を 

開催しております。来年の３月には「第六回野鳥 

写真展」を市民ギャラリーで開催することにして 

おります。四街道周辺には未だ自然が一杯あり 

色々な野鳥が四季折々楽しませてくれます。みな 

さんも是非野鳥観察をされてはいかがでしょう 

か？興味のある方は、私が作っている「四街道 

写真倶楽部」を検索してみてください。野鳥が一 

杯のホームページがご覧いただけます。 

 



会 員 数 

男 性  ４３４名 

女 性  １５７名 

合 計  ５９１名 

平成２７年１１月末日現在 

会員のお仕事紹介 

我が家のペットを紹介しまぁす♥ 
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生活サポート班 

会員番号 1771  成田 津江子 

（四街道小地区） 

 

１１月１日より名称が変更されましたが、前身の

女性職群班で、昨年４月より副班長を務めさせて

もらっております。初めてでしたので、右往左往

しながら、何度か見積りを少なくしたりなどの、

失敗もありました。お仕事としては、高齢者やお

身体の不自由な方の依頼が多く、短時間で終わる

案件が多いですが、すごく喜んで頂いたり、感謝

されたりすることが多々あります。とてもやりが

いのあるお仕事だと思います。仕事、趣味との合

間の時間を、そういう人達のために役立たせてみ

ませんか？これからは、今まで以上に私たちの手

を借りたい人たちが待っているようになると思

います。皆様のご参加を、よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

§ 編集後記 § 

 

今回から新メンバーで編集を担当する 

ことになりました。新しい試みとして 

「趣味紹介」と「ペット紹介」のコー 

ナーを設けました。今後も継続します 

ので、皆様の投稿をお願いします。又、 

こんな特集もやったらどうか？と云う 

ご意見もお寄せ下さい。 

 

セミナー班 

会員番号 2255  大森 隼男 

（旭小地区） 

 

セミナー班は、現在シルバー人材センターの入会 

説明会を毎月担当し、一緒に働く仲間が一人でも 

多く入会してくれることを願って頑張っていま 

す。１０月には、外部の組織に対し「コンプライ 

アンス研修」を行いました。セミナー職群として 

は初めての外部に向けたセミナーとなりました。 

講師班としてはノウハウを持たないテーマで 

したので準備が大変でしたが、受講生の方からは 

好評をいただき、来年度以降の継続実施に是非 

つなげたいと思っています。また、消防署の職員 

の方のサポートをすべく、応急手当普及員を募り、 

救急救命士の方から講習を受け目下勉強中です。 

平成２８年度から新しい仕事として、職場や地域、 

学校などで心肺蘇生法やＡＥＤを使った応急手 

当の講習会に消防署の方に同行し講習のサポー 

トをする計画です。現在セミナー職群には色々 

な資格や経験を持った方が加入してくれていま 

すので、今後の広がりが楽しみです。 

 

 

 

 

我が家の、 

アイドル犬を、紹介いたします。 

ぷー太と、申します。 

ガンコ者です。 

嫌いなところは、行きません。 

困った、アイドル犬です。 

 

会員番号 ２４４４  藤岡 昌義 

（四街道小地区） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


